



Ernest Obama, patron de la cellule de la communication au sein de l'instance suprême du football camerounais, rejette une prétendue lettre de félicitation, abondamment relayée dans les réseaux sociaux, laissant croire que la FIFA aurait salué Samuel Eto'o pour sa parfaite gestion des affaires courantes de la Fecafoot.

Voilà qui est désormais clair. La FIFA n'a jamais félicité Samuel Eto'o sur quoi que ce soit. Même pas une lettre de félicitation suite à son élection en décembre dernier comme le nouveau président de Fecafoot.

Le mystérieux courrier portant l'entête de la FIFA et dont la signature est attribuée à Gianni Infantino, le patron du football mondial, circulant dans les réseaux sociaux est FAKE.

Sur la page Facebook officielle de la Fecafoot, Ernest Obama, le responsable de la communication écrit : **«La fédération camerounaise de football n'a pas reçu une lettre de félicitations de la FIFA relative à la gestion actuelle de l'instance faïtière du football camerounais. La nouvelle surabondamment partagée sur la toile est fausse. Toutefois, il est utile de noter que le président de la FECAFOOT, Samuel Eto'o a félicité le Président de la Fédération Royale Marocaine pour la parfaite organisation de la CAN FÉMININE qui se déroule actuellement au Maroc . Fouzi Lekjaa et Samuel Eto'o entretiennent des très bonnes relations depuis des années.»**

Ernest Obama dément ainsi en même temps la rumeur sur les relations tendues entre Samuel Eto'o Fils et Fouzi Lekjaa, après que celui-ci l'année dernière aurait voté pour le report de la CAN 2021 au Cameroun.